



dabei als aufmerksamer Zuhörer und antwortete präzise auf die gestellten Fragen. Danach folgte ein Treffen mit Vertretern der politischen Gemeinde sowie mit Abordnungen der Traditionsvereine. Auch hier nahm sich der Weihbischof Zeit für persönliche Gespräche mit den einzelnen Repräsentanten. Vor der gemeinsamen Messfeier marschierten die Traditionsvereine in voller Besetzung auf. Am Dorfplatz wurde dem Ehrgast der ortsübliche Empfang bereitet. Weihbischof Hofer, Pfarrer Adam Zasada, Bürgermeister Wolfgang Knabl sowie die Mitglieder des Pfarr- und Gemeinderates zogen feierlich in die Kirche ein.

Weihbischof Dr. Hansjörg Hofer zwei Tage in Söll

Weihbischof Dr. Hansjörg Hofer war zwei Tage lang zu Besuch in Söll.

Die Visitation der Erzdiözese Salzburg findet alle sieben Jahre statt. Im Rahmen dieses Besuchs bemühte sich der Weihbischof, möglichst viele Gruppen der Bevölkerung zu treffen und kennenzulernen.

Am Freitagvormittag besuchte er die Volksschule in Söll und führte Gespräche mit Lehrpersonen und Schülern. Die Familie Achorner lud den bischöflichen Gast, seinen Begleiter Mag. Thomas Winkler sowie Pfarrer Adam dankenswerterweise zum Mittagessen ein. Am frühen Nachmittag fand eine

Kindersegnung statt, zu der Eltern mit ihren Kleinkindern eingeladen waren. Im Vorfeld hatten die Kinder die Kirche liebevoll mit aus Papier ausgeschnittenen Menschenfiguren gestaltet. Passend zur Feier übernahm der Eltern-Kinder-Chor die musikalische Umrahmung. Im Anschluss fand im Pfarrzentrum ein Treffen mit dem Pfarrgemeinderat und dem Pfarrkirchenrat statt. Weihbischof Hofer zeigte großes Interesse an den Aufgaben der einzelnen Ausschüsse, den Herausforderungen, denen sich die Pfarre stellen muss und den zukünftigen Anliegen der Pfarre. Er erwies sich



Die festliche Messe wurde musikalisch vom Kirchenchor Söll und der Bundesmusikkapelle Söll umrahmt. Im Anschluss nahm der Weihbischof, flankiert von den Traditionsvereinen, die Gräbersegnung am Friedhof vor. Zum Abschluss des ereignisreichen Freitags lud der Pfarrgemeinderat alle Anwesenden zu einer Agape ins Pfarrzentrum ein. Am Samstag spendete Weihbischof Hansjörg Hofer den Jugendlichen das Sakrament der Firmung. Die Firmlinge hatten sich einige Monate lang auf dieses große Fest vorbereitet. Festlich gekleidet wurden sie



in der Fußgängerzone von der Bundesmusikkapelle Söll abgeholt und in die Kirche begleitet.

Während seines Besuchs betonte der Weihbischof die Bedeutung der Gemeinschaft und die zentrale Rolle, die die Pfarre im Leben der Gläubigen spielt. Er hob hervor, wie wichtig es ist, dass die Mitglieder sich aktiv einbringen und sich gegenseitig unterstützen, um die Werte unseres Glaubens zu leben und weiterzugeben. Durch seine inspirierenden Worte gelang es ihm, die Herzen der Anwesenden zu berühren und sie zu ermutigen, den gemeinsamen Weg im Glauben weiterzugehen.

Dieser Besuch war nicht nur eine Ehre für unsere Pfarre, sondern auch eine Bestätigung unserer gemeinsamen Bestrebungen, eine leb-



endige und einladende Gemeinschaft zu sein. Wir danken dem Weihbischof für seine freundlichen Worte und die Zeit, die er mit uns verbracht hat. Möge dieser Moment als Ansporn dienen, weiterhin aktiv

an der Gestaltung unseres Pfarrlebens mitzuwirken und den Glauben in unserem Alltag lebendig zu halten.

Mit herzlichen Grüßen,
Pfarrer Adam Zasada und PGR

Einladung zur Gemeindeversammlung am Freitag, 27. Juni

2025 um 19:00 Uhr

VOLKSSCHULE SÖLL

Themen:

- **Ausbaupläne im Bezirkskrankenhaus Kufstein**
Frau Erika Ortlieb (Verwaltungsdirektion) stellt die Aus- und Umbaupläne im Bezirkskrankenhaus Kufstein vor.
- **Zukunft gestalten: Die Ideen für den Dorfplatz**
Bürgermeister Wolfgang Knabl informiert über die aktuellen Entwicklungen und stellt die weiteren Schritte in der Gestaltung des „Marktplatzes“ (ehemals Bauhofareal) vor.

Ich würde mich über Euren zahlreichen Besuch sehr freuen, und verbleibe

mit freundlichen Grüßen.

Wolfgang Knabl
(Bürgermeister)

